

## Ternay : Exposition de photos

Article créé le 07/10/2020



Les Amis du point lecture de Ternay présentent

# Voyage à CUBA

une expo  
photo d'  
**Olivier  
Préel**

inauguration le  
**samedi 10 octobre 2020**  
**de 11 h à 16 h**

*dans le respect des règles sanitaires en vigueur*

l'exposition sera ensuite ouverte  
**du 13 octobre au 7 novembre inclus**  
les mardis de 16 à 18 h et les samedis de 11 à 13 h

Salle des associations, 34 rue Saint-Père 41800 Ternay  
*entrée libre*      [amislectureternay@orange.fr](mailto:amislectureternay@orange.fr)

**Ternay, exposition photo "Voyage à Cuba" d'Olivier Préel**

**Inauguration le samedi 10 octobre 2020 de 11 h à 16 h.**

**L'exposition sera ensuite ouverte du 13 octobre au 7 novembre 2020**

**les mardis de 16 h à 18 h et les samedis de 11 h à 13 h.**

**Les Amis du point lecture de Ternay, Salle des associations**

**34 rue Saint-Père, 41800 Ternay (parking au plan d'eau)**

**Entrée libre**

***Port du masque obligatoire, ainsi que le respect des règles sanitaires en vigueur.***

*Olivier Préel : Olivier Préel, qui réside à Ternay, a commencé à se former en autodidacte à la photographie en juin 2013. Il a participé pendant trois ans à des ateliers de photographie numérique de l'École d'art de Blois (Fondation du Doute). Il est membre de l'Association de chasse photographique en région Centre – Val de Loire (ACPC), et une sélection de ses clichés a été exposée au Festival de la photo animalière et de nature à Montier-en-Der (Haute-Marne)*

Ternay : Cuba à l'honneur

## Article créé le 12/10/2020

**La salle des associations de Ternay accueille une exposition de photos d'Olivier Préel consacrée à Cuba.**

Ce photographe amateur, au talent de professionnel, n'est pas un inconnu pour les Ternaysiens puisqu'il habite dans la commune où il exerce le métier de menuisier. En 2018, « Les Amis du Point lecture » l'avaient déjà invité à présenter des photographies animalières dont il s'est fait une véritable spécialité.

Attiré par la salsa afro-cubaine, Olivier a fait deux voyages à Cuba dans cette île magique à l'ouest des grandes Antilles qui a connu la colonisation espagnole jusqu'en 1898 ce qui explique l'architecture particulière de certains de ses bâtiments. Le photographe a été séduit aussi bien par les habitants qu'il montre volontiers sur ses photos, que par les constructions anciennes ou encore par les somptueuses voitures américaines remontant à une époque où le gallon d'essence ne coûtait pas grand'chose. Celles-ci sont aujourd'hui transformées en voitures de louage et côtoient les vélos ou motos-taxis, voire les calèches tirées par des chevaux. La traction animale est encore très présente dans l'agriculture où les attelages de bovidés se mêlent aux tracteurs.

D'une manière générale, le photographe a été frappé par la volonté des habitants d'utiliser leurs ressources jusqu'au bout quitte à transformer celles-ci pour en allonger la durée de vie.

Cuba, c'est aussi une nature généreuse, prodigue en fruits de toutes sortes ; sa renommée internationale provient d'ailleurs, entre autres, de son tabac depuis longtemps transformé en cigares de luxe et de son rhum. Les cigarières qui inspirèrent à Prosper Mérimée sa célèbre nouvelle, « Carmen », sont encore bien présentes.

Entre tradition et modernité, Cuba a su préserver la chaleur humaine propre aux Caraïbes, qu'Olivier Préel nous restitue si bien.

Exposition du 13 octobre au 7 novembre les mardis de 16 à 18h et les samedis de 11 à 13h à la salle des associations, 34 rue Saint-Père, 41800 Ternay.

Entrée libre et gratuite.

## Sabine & Xavier Campion

